Desean incentivar innovación (El Reforma 20/05/10)

Desean incentivar innovación (El Reforma 20/05/10)Buscan atraer y retener inversión nacional y extranjera para la creación de nuevos empleos Alfredo González Ciudad de México (20 mayo 2010).- Para contrarrestar la pérdida de competitividad en México, el Senado de la República buscará reactivar los incentivos fiscales a la innovación tecnológica en el próximo periodo de sesiones. Eloy Cantú Segovia, presidente de la Comisión de Comercio y Fomento Industrial de la Cámara de Senadores, dijo en entrevista que es urgente evitar que la competitividad mexicana siga cayendo en las clasificaciones internacionales. "Nos rebasan países asiáticos o latinoamericanos, por lo que al paso que vamos sólo nos podremos comparar con países de África", mencionó. Por esa razón, anunció que en el próximo periodo de sesiones impulsarán iniciativas para recuperar la competitividad mexicana, que permita retener y atraer inversión nacional y extranjera para la creación de nuevos empleos. "Vamos a eliminar la facultad de la Secretaría de Hacienda para regular los precios y tarifas de los energéticos que se están manejando con fines recaudatorios, para que sea la Comisión Reguladora de Energía la que tenga esa responsabilidad", indicó. Es urgente la modernización fiscal, añadió, y recuperar el Estado de Derecho. Una de las principales iniciativas que impulsarán, destacó Cantú Segovia, está encaminada a devolver a las empresas los incentivos fiscales a la inversión en innovación tecnológica. Indicó que ya es algo conocido que en el ranking de la WEF México cayó del lugar 32 al 60 en los últimos 10 años.